

Montréal, le 28 février 2023

Madame Valérie Plante
Mairesse de Montréal
Mairesse de l'arrondissement Ville-Marie

SUJET : APPUI AU PROJET DE LIEU HOMMAGE LGBTQI2 DANS L'ARRONDISSEMENT VILLE-MARIE

Encore aujourd'hui, les communautés 2SLGBTQ+ demeurent parmi les plus marginalisées, stigmatisées et vulnérables de Montréal. Ces groupes ont subi par le passé des discriminations et des exclusions. Nous considérons qu'il est essentiel de rendre hommage à ceux qui se sont battus pour obtenir une égalité juridique. Toutefois, il est crucial de souligner que même si l'égalité juridique est en voie d'être atteinte, l'égalité sociale reste un enjeu majeur.

En raison de ces multiples enjeux, QueerTech apporte un soutien sans faille au projet de l'espace commémoratif LGBTQI2+ de Montréal, qui reflète la volonté de la communauté de fournir un lieu de commémoration et de célébration pour les communautés de diversité sexuelle et de genre, notamment pour honorer les luttes et les réalisations du militantisme québécois.

Nous sommes convaincus que l'élaboration du Programme particulier d'urbanisme (PPU) pour les Faubourgs dans l'arrondissement de Ville-Marie offre une occasion exceptionnelle d'intégrer ce projet commémoratif dans les travaux à venir dans le quartier du Village, le long de la rue Sainte-Catherine Est, entre les rues Saint-Hubert et Papineau.

QueerTech est une organisation à but non lucratif qui a pour mission de dynamiser l'écosystème technologique en éliminant les barrières, en créant des espaces et en connectant les communautés afin de soutenir et de permettre aux personnes LGBTQ2S+ de s'épanouir.

Veuillez recevoir, Madame la mairesse, l'expression de mes meilleurs sentiments.

Naoufel Testaouni

Naoufel Testaouni
Directeur général